

Zensus 2011

Portal für den Dialog

[20.08.2010] Die Statistikbehörden haben ein neues interaktives Portal zur Volkszählung 2011 freigeschaltet. Ein wichtiges Ziel neben der Informationsbereitstellung ist die Förderung des Dialogs.

Eine neue Website zum Zensus 2011 haben die Statistischen Ämter des Bundes und der Länder gestartet. Wie das Statistische Bundesamt (Destatis) mitteilt, soll damit über die registergestützte Methode informiert und Transparenz hergestellt werden. Zudem soll das Portal dem Dialog mit der Bevölkerung dienen. Es würden aktuelle Diskussionen aufgegriffen, egal ob sie von Zensuskritikern, Medien, Wissenschaftlern oder Bürgern stammen. Über ein Online-Formular können Fragen direkt an die statistischen Ämter gestellt werden. Chats ermöglichen den Benutzern den direkten Austausch mit Fachleuten. Medienvertreter informieren die Statistikbehörden in einem eigenen Presseblog über Themen und Termine.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Zensus 2011, Statistisches Bundesamt (Destatis), Portale